Pastor Eddie Ildefonso

(1)

6-27-14

Más allá de la oración

Lea **Juan 6:1-14**

La alimentación de los cinco mil es uno de los milagros más famosos en la Biblia. Jesús estaba ministrando a una gran multitud en una zona remota donde no había comida. Pidió a sus discípulos cómo iban a alimentar a una gran multitud. La Biblia dice que solamente hizo esta pregunta a prueba. Ya sabía lo que iba a hacer.

Un discípulo dijo que tomaría ocho meses de salario para comprar suficiente comida para toda esta gente, que no pudo haber sido una exageración. Verás, había más de 5.000 personas allí. Los "5.000" este milagro es conocido se refiere sólo a los hombres que estaban presentes. También había mujeres y niños, la Biblia dice (Mateo 14:21).

Mateo 14:21 (LBLA)

²¹ Hubo unos 5 mil hombres que comieron, además de mujeres y niños.

Donde hay 5.000 hombres, probablemente tengas por lo menos 5.000 mujeres y tal vez otros 10.000 niños. Así que probablemente había unas 20.000 personas allí. Un salario de ocho meses quizás no pudo alimentarlos.

Otro discípulo señaló que había un muchacho presente que tenía cinco panes y dos peces pequeños, ¿pero cuánto podría proveer? Jesús estaba a punto de mostrarle:

¹¹ Entonces Jesús tomó los panes, y habiendo dado gracias, *los* repartió a *los* que estaban recostados; y lo mismo *hizo* con los pescados, *dándoles* todo lo que querían.

¹² Cuando se saciaron, dijo a sus discípulos: Recoged los pedazos que sobran,

¹² Cuando se saciaron, dijo a sus discípulos: Recoged los pedazos que sobran, para que no se pierda nada.

¹³Los recogieron, pues, y llenaron doce cestas con los pedazos de los cinco panes de cebada que sobraron a los que habían comido.

¹⁴La gente entonces, al ver la señal que *Jesús* había hecho, decía: Verdaderamente este es el Profeta que había de venir al mundo. JUAN 6:11–14

Jesús tomó el relativamente pequeño regalo que se le había dado, multiplicó milagrosamente y cumplió la necesidad de la gran multitud.

La alimentación de los cinco mil es el único milagro del ministerio de Jesús que se registra en los cuatro Evangelios: Mateo, Marcos, Lucas y Juan. ¿Por qué es importante? Porque cuando Dios repite cuatro veces a un asunto, Él nos está diciendo: "Esto es importante". Dios enseña esta verdad a través de este milagro: si le damos al Señor, Él multiplicara nuestro regalo y cumplirá la necesidad. Muy simple. Muy profunda.

Pastor Eddie Ildefonso 6-27-14

Esto revela que a veces, cuando se trata de satisfacer una necesidad, debemos de hacer algo más que orar por ello. Hay una acción que necesitamos primero: dando. Jesús tomó lo que le dio el niño multiplico el regalo y luego cumplió a la necesidad. A veces tenemos que ir más allá de la oración para dar para que nuestras necesidades sean cumplidas.

Sadie Sieker era una madre de casa para los niños misioneros en las Filipinas. Sadie adoraba los libros. Algunos los prestabas con gusto, pero otros guardaba en un baúl bajo su cama. Una noche escuchó un sonido persistente. Después de una búsqueda, encontró que el ruido procedía de la taquilla. Lo abrió y encontró una enorme pila de polvo — todos los libros que había guardado para sí misma había perdidos a las termitas.

Su historia ilustra una verdad bíblica: lo que intentamos mantener, a menudo perdemos. Cuando damos, recibimos. Como <u>Proverbios 11:24</u> lo pone: *un hombre da libremente, sin embargo aún tiene más ganancias; otro retiene indebidamente, pero llega a la pobreza*.

Proverbios 11:24 (LBLA)

²⁴ "Hay quien reparte, y le es añadido más, y hay quien retiene lo que es justo, sólo para venir a menos".

Se recuerdan de Pastor Garret Jaks de Mississippi: "Nuestra iglesia experimentó el poder de dar. Nos habíamos buscado terrenos para una iglesia durante años sin éxito. La tierra era un precio demasiado alto, o el propietario no estaba vendiendo a las iglesias, o sino la tierra estaba fuera de nuestra área de destino — demasiado lejos para nuestro pueblo en coche. El terreno en la zona creciente de Phoenix siempre es un lujo. Estábamos buscando por tierra en un momento cuando estaban aumentando los valores de la tierra. No encontramos nada — durante cinco años.

Luego tuvimos nuestra campaña de recaudación de fondos "Viaje a la alegría" para recaudar fondos para comprar tierras (acaso de encontrar la tierra) y construir un edificio. Pedimos a los líderes de nuestra iglesia, el pastor incluido, para dar a la campaña primero — para dar ejemplo a los miembros. Pedimos a todos para dar una ofrenda en efectivo una sola vez y luego en los próximos tres años a prometer lo que podían dar sobre una base mensual.

La cosa más increíble ocurrió después que tomamos esa ofrenda. Una pieza de propiedad tras otro comenzó a presentarse para nosotros. Propiedad en nuestra zona, propiedad que podíamos comprar y en buenas ubicaciones. El propietario en nuestra área nos invitó a su oficina a mirar su mapa y elegir la tierra que queríamos. "Una iglesia puede ir a cualquier parte", nos dijo el Vicepresidente. Acabamos de comprar nuestra tierra de esta compañía, y nos vendieron a un precio descontado (porque éramos una iglesia).

Hay poder en dar. ¿Ha estado pidiendo a Dios para satisfacer una necesidad? Tal vez haya una acción que Él quiere primero de su parte. A veces tenemos que ir más allá de la oración en dar para que nuestras necesidades sean cumplidas.